



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

¿CUÁNTO GASTA UNA FAMILIA MEXICANA EL DÍA DE MUERTOS?



Poner la ofrenda para dedicársela a los difuntos es una de las tradiciones más representativas de México en donde no se pueden dejar de lado elementos que son característicos de éstas, y también representa un gasto para las familias.

El precio de las flores, el papel picado, calaveras de dulce, pan de muerto, fruta, comida, etcétera mantendrán un comportamiento equilibrado, de acuerdo a la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes. Aunque el costo de las veladoras, uno de los elementos más importantes sí se ha encarecido más del 20% en los últimos dos años, debido a que los insumos para su elaboración se han encarecido.

Gastos que se realiza en una ofrenda el día de muertos.

En la tradición Mexicana, se ponen ofrendas y altares dentro de los hogares, en los cuales se les entrega a los muertos las cosas que disfrutaban durante su vida: bebidas, cigarros, platillos, dulces, etc. Según nuestras estimaciones, los mexicanos dedican aproximadamente 42% de su presupuesto a todo lo que conforma el altar – que corresponde a una suma promedio de \$490.00 pesos mexicanos por hogar.

Además, si deseas colocar fruta en la ofrenda, el kilo de mandarina, lima, guayaba o caña genera un costo de entre 20 y 25 pesos por kilo. Y si deseas poner una botella de tequila o una cajetilla de cigarros, podrías invertir hasta 258 pesos. El costo promedio este año será de 550 pesos, de acuerdo con una encuesta realizada por la plataforma de ofertas y promociones Tiendeo. Esto se ha visto reflejado en la demanda de elementos como el pan de muerto con 130% y de las veladoras con un 200%.

Presupuesto promedio dedicado al día de muertos en México aumento 20.8 % entre 2020 y 2021.

A pesar del impacto que ha tenido el Covid-19 desde inicios del 2020 en el bolsillo de todos los mexicanos y en nuestra vida social, el presupuesto dedicado a las ofrendas del Día de muertos volvió a aumentar, después de una caída de 10.8% entre el 2019 y el 2020.

el presupuesto promedio dedicado a los hogares mexicanos a sus ofrendas debería alcanzar este año el valor de \$1,169.60 pesos mexicanos, que representa un aumento del 20.8% en comparación con el año anterior.

REDES SOCIALES

Instagram: @aneeunach

Facebook: ANEE UNACH

Gmail:
aneeunachcomitelocal@gmail.com

TIPO DE CAMBIO

🇺🇸 DÓLAR 🇲🇆 \$ 20.60

🇪🇺 EURO 🇲🇆 \$ 23.81

TASA DE INTERÉS

4.75%

Asociación Nacional de Economía A.C.
"Unidad Nacional que Construye"